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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２６年１２月１０日（水曜日） 
開 議   午後 ４ 時 １５ 分 

閉 議   午後 ４ 時 ３０ 分  

出席委員 ◎湊 ○藤本  並河  中村  中澤 石野 馬場 菱田 ＜明田議長 小島副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

藤村局長、山内次長、山崎係長、坂田主任、阿久根副課長   

        

傍聴 可 市民 １名 報道関係者 名 議員 ２名（酒井、井上） 

会 議 の 概 要 
 

１６：１５ 

〔湊委員長 開議〕 

１ 追加議案について〔なし〕 

２ １２月１１日（木）の議事日程について 

３ 質疑について 

〔事務局長説明〕 

＜事務局長＞  

 吉田議員の一般質問は欠席のため行われない。 

質疑通告は立花議員のみ。  

 

４ 付託先について 

５ 請願について 

６ 陳情・要望について 

〔事務局長説明〕 

 

７ 委員会条例改正について 

＜事務局長＞ 

 前回から持ち越しての協議である。監査委員の常任委員会所属及び各委員

会の定数配分について協議願う。 

＜湊委員長＞ 

 順次意見を。 
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＜菱田委員＞ 

 監査委員は常任委員会に入らない。総務文教 8 人、環境厚生 7 人、産業建

設 7 人。 

＜馬場委員＞ 

 監査委員は常任委員会に入らない。定数削減を反対した立場なので人数配

分は言えない。 

＜中村委員＞ 

 監査委員は入る。総務文教 8 人、環境厚生 8 人、産業建設 7 人。 

＜中澤委員＞ 

 定数が減るので審査を充実させるため監査委員は入ればよい。総務文教 8

人、環境厚生 8 人、産業建設 7 人。 

＜藤本副委員長＞ 

 監査業務と常任委員会の日程が重なるので監査委員は入れない。総務文教

8 人、環境厚生 7 人、産業建設 7 人。 

＜石野委員＞ 

 日程が重なるので監査委員は入れない。総務文教 8 人、環境厚生 7 人、産

業建設 7 人。 

＜湊委員長＞ 

 監査事務は多忙で委員会との日程調整が難しいとの意見である。 

＜中村委員＞＜中澤委員＞ 

 そいうことなら、監査委員入れないことで構わない。 

＜湊委員長＞ 

 総務文教 8 人、環境厚生 7 人、産業建設 7 人で決定する。 

＜事務局長＞ 

 15 日に案を示し、発議者を決定願う。 

 

８ 傍聴規則について  

＜事務局長＞ 

 前回から持ち越しての協議である。見直しについて意見をまとめてもらい

たい。 

 事務局で、（6 条）傍聴に入ることができない者、（7 条）傍聴人の守るべ
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き事項等を見直せばどうかと考えている。次回事務局案を検討願う。 

＜並河委員＞ 

 乳幼児の傍聴について、他市議会では子どもを預けて傍聴できるよう整備

されている。できることなら考えてほしい。 

 

 

９ その他  

○決算総括について  

＜事務局長＞ 

未提出の会派は提出願う。15 日検討願う。 

○次回議運・幹事会  

〔事務局長 説明〕  

 

＜事務局長＞ 

 欠席により吉田議員の一般質問は行われない。酒井議員と井上議員の一般

質問は繰り上がる。吉田議員は１２日の常任委員会も欠席される。  

  ― 全員了 ―  
１６：３０ 

      


